



Una escuela de vuelo británica se interesa por el aeropuerto de Huesca

Aena mantiene contactos con un centro que podría realizar cursos en las instalaciones

EUROPA PRESS

HUESCA.- La sociedad pública Aena mantiene contactos con una escuela de vuelo británica para realizar cursos en el aeropuerto Huesca-Pirineos, según consta en la respuesta del Gobierno central a una pregunta del diputado de La Izquierda de Aragón al Congreso, Álvaro Sanz.

La mayor parte de la formación práctica que recibirían

los alumnos de esta escuela se desarrollaría en Huesca. La compañía ha destacado una aeronave y varios alumnos a este aeropuerto para comprobar la funcionalidad de las instalaciones, pero "no se puede indicar ninguna fecha de inicio" de la actividad, ya que no se han firmado los contratos.

Aena continúa promoviendo el desarrollo de la actividad en este aeropuerto mediante la puesta a disposición, para todas las empresas y compañías interesadas, de una infraestructura moderna. En 2014 en este aeropuerto se llevaron a cabo 885 operaciones y se registraron 263 pasajeros, señaló el Ejecutivo, apuntando que Aena no dispone aún de las cuentas definitivas y auditadas de 2014.